
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。２０２５年の瑞穂小学校がスタ

ートしました。「スーパーわくわく大作戦！」もいよいよまとめの時期です。登校日数は、１年生～５年生が５３
日、６年生が５０日。限られた日数ではありますが、一日一日を大切に「スーパーわくわく」いっぱいになるよ
う全力で取り組んでまいります。保護者のみなさんの御理解、御協力をよろしくお願いいたします。 

 
 
 
１１月末から練習をしてきた書き初め。１月７日（火）に全校一斉に「校内書き初め大会」を開催しました。

どの学年も集中して、より良い字を書こうと一生懸命に取り組む姿が素晴らしかったです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜令和６年度校内書き初め大会 入賞者＞ 

 １年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 

金賞 

遠藤紗和さん 上原楓翔さん 加藤由依さん 大堀心野さん 林 結月さん 上原こばとさん 

渡邉瑛都さん 中澤瑠花さん 櫻井健翔さん 栗林咲奈さん 丸子 禮さん 澤田彩花さん 

 藤ヶ﨑太一さん 丸子 慧さん 山口生真さん 山本萌愛さん 松本鈴菜さん 

     山口夏葉さん 

奨励賞 

安見睦月さん 齋賀美沙希さん 荒川 結さん 川中子咲良さん 荒川遥仁さん 齋賀那菜保さん 

鈴木美緒さん 齋藤 雅さん 神島 建さん 齋賀瑞樹さん 飯嶋雪莉さん 佐久田琉悠さん 

新田悠真さん 米本麻里子さん 藤ヶ﨑日那乃さん 根本早希さん 石松 蘭さん  

   村田敬士さん   
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学校教育目標 
 

「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 
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～スーパーわくわく大作戦！～ 
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☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保護者の

方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの点、お子様の
様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かいお言葉をお待ちし
ています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

★様子は HP「みずほ～む」の「みずほっ子日記 1/7」 
をご覧ください。 



 
 
恒例の「校長室へご招待！」の紹介。 
頑張ったみずほっ子にインタビューをして「みずほ～む」シールのプレゼント！まだもらっていない人はいる

かな～頑張って「みずほ～む」シールをゲット！記念に写真撮影！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの成長はいかがだったでしょうか。子どもたちはお家の方に頑張っているところを見てもらおうと
張り切っていました。また、学級懇談は有意義な時間になりましたでしょうか。昨年度より、保護者の皆様と担
任、保護者の皆様どうし話し合う機会を設けたく取り組んでいます。日頃の子どもたちの様子を共有したり、保
護者の方の悩みについて保護者の方どうしで意見を出し合ったり、それぞれの学年で貴重な機会となりました。
多くの感想や御意見をありがとうございました。今後の学校経営、学級経営に活かしてまいります。 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.８号からメッセージはありませんでした。  
感想や御意見、また何か気になること等ありましたら表下部のメモに記載していただき、担任までお願いいたします。 

☆香取郡市書写展 
  特選  ５年 原葵麦さん 
☆千葉県読書感想文校内コンクール  
  １年 荒川紡さん ２年 藤ヶ﨑太一さん 
  ３年 荒川結さん 
☆香取佐原地区図工展（代表） 
  ６年 木内桜士朗さん 
☆香取郡市図工展 
  １年 遠藤紗和さん ２年 岸柊依さん ３年 荒川結さん 
  ３年 明石幹也さん ４年 土井蒼多さん ５年 林結月さん 
  ６年 神島美織さん 
☆千葉県造形展 
  ２年 岸柊依さん ３年 荒川結さん ３年 明石幹也さん 

１２月にスタートしました「８オフ＆リリース大作戦！」取組状況はい
かがですか？学級懇談の御意見の一部を紹介します。 
◯動画、ゲーム、他の家庭でも同じようなルールで安心しました。目にも
悪く、不要な情報を受けることのないようにセキュリティやルールをも
う一度見直したいと思います。 

◯ゲーム・スマホの使用ルールは、ほとんどの家庭で時間制限、閲覧設定
をしていて、今のところルールを守っている。クラスとしての使用ルー
ルを決め「自分だけじゃない、みんなと同じルール」と意識してもらい
たい。 

◯「ソーシャルメディアとどう付き合うか」子どものルールではなく、大
人が子どもと向き合うルール決めを話し合う場であればと感じました。 

 本日「『８オフ＆リリース大作戦！』取組状況調査（お願い）」を配付し
ました。全体の状況把握をしたいと思います。御協力をお願いいたします。 

〆切１月２４日（金） 


